

Polsek Cicurug Polres Sukabumi Gelar DDS Bersama Warga Desa Mekarsari untuk Tingkatkan Sinergi dan Keamanan

Sukabumi - SUKABUMI.JOURNALIST.ID

Aug 28, 2024 - 11:19



Aipda A. Haris Bhabinkamtibmas Desa Mekarsari

236°

28/08/2024 09:14:28

Polsek Cicurug Polres Sukabumi Gelar DDS Bersama Warga Desa Mekarsari untuk Tingkatkan Sinergi dan Keamanan

Desa Mekarsari — Polsek Cicurug melalui Bhabinkamtibmas, Aipda A. Haris, mengadakan kegiatan Door to Door System (DDS) di Aula Desa Mekarsari pada

Rabu pagi. Kegiatan ini dilaksanakan dari pukul 09.00 WIB hingga selesai, dengan tujuan utama untuk mempererat silaturahmi serta membangun komunikasi yang sinergis antara aparat kepolisian dan warga masyarakat.

Dalam kesempatan ini, Aipda A. Haris menyampaikan beberapa poin penting terkait keamanan dan ketertiban di wilayah Desa Mekarsari. Di antaranya adalah:

1. **Himbauan Mengenai Kenalpot Brong:** Aipda A. Haris mengingatkan warga tentang pentingnya mematuhi ketentuan hukum terkait penggunaan knalpot bising. Berdasarkan UU No. 22 Tahun 2009 Pasal 285 Ayat 1, kendaraan dengan knalpot yang tidak memenuhi persyaratan teknis dapat dikenakan sanksi kurungan hingga satu bulan atau denda maksimal Rp. 250.000. Hal ini bertujuan untuk mengurangi gangguan kebisingan dan meningkatkan kenyamanan masyarakat.
2. **Sosialisasi Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Aipda A. Haris juga memberikan informasi mengenai upaya pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) dan mendorong masyarakat untuk meningkatkan kewaspadaan terhadap potensi gangguan kamtibmas di lingkungan mereka.
3. **Himbauan Terhadap Kegiatan Ronda Malam:** Ditekankan pentingnya mengaktifkan kembali ronda malam sebagai upaya untuk mencegah tindak kejahatan seperti pencurian, perampokan, dan pencurian kendaraan bermotor (C3). Kegiatan ronda diharapkan dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan kondusif.
4. **Antisipasi Kenakalan Remaja:** Aipda A. Haris juga menghimbau orang tua untuk lebih memperhatikan keberadaan anak-anak mereka, terutama pada malam hari. Agar terhindar dari bahaya, diimbau kepada orang tua untuk memastikan anak-anak pulang tepat waktu dan melakukan komunikasi rutin untuk memastikan keselamatan mereka.

Kegiatan DDS ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Desa Mekarsari. Kehadiran dan komunikasi langsung dengan warga juga diharapkan dapat memperkuat hubungan antara kepolisian dan masyarakat, sehingga tercipta lingkungan yang lebih aman dan nyaman.